



## Sector empresarial comparte preocupación de ver un país polarizado: Santiago Creel

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, resalta que el sector empresarial comparte la preocupación de ver un país polarizado

XIMENA MEJÍA | 19-07-2023



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, en un encuentro con el Consejo Coordinador Empresarial, en el Club de Industriales. Foto: @SantiagoCreelM

El presidente de la Cámara de Diputados, [Santiago Creel Miranda](#), aseguró que el sector empresarial comparte la preocupación de un país polarizado.

Así lo señaló al finalizar un encuentro con el Consejo Coordinador Empresarial, en el Club de Industriales, el [aspirante a ser el candidato del Frente Amplio Por México](#).

**//** “Obviamente, sí comparten con nosotros la preocupación de ver un país polarizado, y que vamos a entrar a un proceso en donde sí hay enormes tensiones y una polarización como nunca antes habíamos visto”, advirtió.